
１１月２７日 IPS 培養の記事が日経新聞に載りました。 

 

要約 

・カネカと理化学研究所のチームが IPS 細胞の大量培養を可能とする方法を開発 

・従来は培養皿で平面的に増やす方法で、IPS 細胞の数が増えると広い場所が必要だった。

新方式は培養液に浮かせて大量培養する方式。新方式ではコストが数分の一になる。 

・品質は従来法と遜色ない。 

 

コメント 

・本件は、日経新聞だけでなく全国の地方紙でも報道されています。もしかすると、IPS 細

胞の普及に貢献する技術かもしれません。 

 


